

# UVSQ

université PARIS-SA

## NOUS AVONS LE PLAISIR DE VOUS PRÉSENTER LA NOUVELLE IDENTITÉ VISUELLE DU MASTER EMAS !

### Un logo imaginé par les étudiantes de Master 2

Le souhait : signaler visuellement la dimension Arts et Sciences, élément clé de l'entité du Master. Le logo prend la forme d'un cerveau, qui devient donc un espace de synthèse des arts et des sciences, avec des représentations graphiques et stylisées de ces deux domaines.

La dimension artistique est représentée par des masques de théâtre, des notes de

musique et une palette symbolisant les arts et la culture dans leur ensemble. Les sciences sont, elles, figurées par un microscope, une planète et un erlenmeyer, afin de montrer l'étendue des terrains de recherche.